
A CASI UN MES DE LA INAUGURACIÓN DE SU NUEVO ESTADIO

Chivas no tiene permisos
Jorge Vergara se reunió con el alcalde de Zapopan Héctor
Vielma para hablar de la infraestructura como el nodo vial

MARIO ALBERTO VALDEZ

A25 días de la inauguracióndel Estadio Movistar la nue
va casa de las Chivas no hay

permisos otorgados para la apertu
ra del inmueble

Incluso la postura del alcalde
de Zapopan Héctor Vielma no ha
cambiado respecto a este tema no
habrá permisos mientras no se co
loque la primera piedra del nodo
vial que desahogará el tráfico vehi
cular en esa zona

Sin embargo ayer se tendió un
puente que podría ser el inicio de
un acuerdo que le garantice a Jorge
Vergara que nada empañará la fies
ta que tiene preparada para inaugu
rar su estadio

Y es que Vielma reunió a los pro
pietarios de la zona denominada El
Bajío entre ellos Jorge Vergara
donde se encuentra el estadio pa
ra presentarles el Plan Maestro de
Desarrollo Urbano y que tiene esa
zona como uno de los puntos mar
cados como de mayor atención El
fideicomiso ya está aprobado Ese
fideicomiso va a permitir que se
construya la infraestructura nece
saria Esta semana va a estar dispo
nible la cuenta del banco y el fideico
miso completo para poder estar dis
ponibles y recibir los recursos di
jo el presidente municipal

La semana pasada se aprobó el
fideicomiso que es una herramien
ta que nos va a permitir recibir los
recursos para a partir de ahí dedi
carse a la construcción del nodo
vial agregó

Vielma Ordóñez sin embargo no
aclaró si de momento Jorge Vergara
es el único propietario que ha dado
una respuesta positiva a la creación

de este fideicomiso Es un trabajo
arduo y sobre todo que implica con
tribuir con recursos

¿Se inaugura el estadio
Si depositan los recursos y comien
zan laobra sí

¿No es necesario que esté la obra
terminada

No miposición desde que inició este
gobierno ha sido que es importante
que todos contribuyan y que no tiene
que estar terminado el nodo para
que inicie laoperación del estadio

Falta permiso de habitabilidad
Un permiso llevará al otro Así ten
drá que ser el tema de las licencias
para que comience a operar el Esta

dio Movistar enGuadalajara
Por principio de cuentas sigue

atorado el tema de las vialidades al

ternas que propuso Vergara Madri
gal en lo que se construye el nodo

vial pues a la fecha no han logrado
conectar sus caminos con los que
desahogarán el tránsito en avenida
del Bajío y Periférico

Esto y las dudas sobre una plan
ta de tratamiento de aguas en la zo
na tendrían detenido el permiso de
habitabilidad que otorga la Direc
ción de Obras Públicas y que es un
requisito indispensable para que se
desprendan otras anuencias como
la licencia para operar que otorga
rá Padrón y Licencias y que permi
te que se lleve a cabo un espectáculo
cualquiera que sea

EL APUNTE
Arellano regresa
ante Estudiantes
Tras perderse el partido
amistoso en La Piedad
Ornar Arellano regresó a la
actividad y está listo para
jugar mañana con Chivas
ante Tecos en duelo amistoso
Arellano tuvo problemas
en el abductor de la pierna
izquierda situación que ya
quedó solucionada Fue
simplemente precaución
ya estaba bien físicamente
pero se decidió no arriesgar
porque a veces es mejor
cuidarse dijo Arellano
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